

Verfluchte Feen

Von Yukiko-Arakawa

Kapitel 4: Wächterfeen

Aus der Sicht Claire

Das gibt es doch nicht!

Da kommt dieser Blutsauger zu uns und klaut meine Schwester!

Wütend wischte ich mir immer wieder an den Mundwinkel rum. So schnell mich meine Flügel tragen konnten, flog ich hinter her. Leider schien es ein erfahrener Vampir zu sein und da ich keine Wächterfee war, hatte ich schlechte Chancen sie wieder zu holen.

„Ich werde sie mir wieder holen! Das verspreche ich mit meinem Leben!!!!!!“ schrie ich ihnen hinter her, als ich schon langsam zu Boden glitt.

Das letzte was ich mitbekam war ein grauenhaftes lachen.

3 Jahre später

„Ihr habt alle bestanden. Herzlichen Glückwunsch!“ der Lehrmeister hob die Hände und die Magie sprang nur so auf uns. Es waren nun schon drei Jahre vergangen, in denen ich meine Schwester nicht gesehen hatte.

Ich erinnerte mich noch daran, wie Leandro mich gerettet hatte.

Flash Back

„Hey Mädchen kannst du mich hören?“ fragte mich eine tiefe melodische Stimme. Wieso tat mir der Körper so weh? Und wie kam der Fremde in unser Haus? Und noch wichtiger, wieso hatte Desie ihn rein gelassen ohne mich zu fragen.

Wie bei einem Film lief alles an meinem geistigen Augen vorbei. Erschrocken, dass ich das vergessen konnte, riss ich meinen ganzen Oberkörper auf. „Ganz ruhig ich will dir nichts tun“, meinte die Männerstimme ruhig und drückte mich sanft in das weiche Bett. Ich war so verwirrt das ich nicht einmal gemerkt hatte das ich in einem lag. „Wer bist du?? Und wo bin ich?“ sprudelte es aus mir heraus. „Mein Name ist Leandro und du bist bei mir zu Hause. Würdest du mir erzählen, wieso du Bewusstlos am Straßenrand lagst??“ während ich es ihm erklärte sah ich mich um.

„Das ist eine grausame Geschichte“, meinte er mitfühlend. Ich nickte. „Doch ich habe nicht vor mich zu ergeben und meine Schwester diesem Ungeheuer zu überlassen“, verstehend nickte er. „Weißt du denn auch schon wie?“ erschüttert über diese Frage schüttelte ich den Kopf. „Nun ich hätte eine Idee“, erwartungsvoll sah ich zu ihm auf.

„Du könntest mit mir die Ausbildung zur Wächterfee machen.“

Flash Back Ende

Seit dem bin ich mit ihm befreundet und habe mit ihm die Ausbildung gemacht. „Nun kommen wir zu dir Claire“, kalt sah ich auf. „Ab heute bist du die Wächterin des Eises“, der Lehrmeister hob die Hand und legte sie mir auf die Stirn. Ich merkte einen kalten Stich durch meinen Körper gehen.

Als ich die Augen nach einiger Zeit wieder öffnete, hatte man einen Spiegel vor mir hingestellt. Meine Rabenschwarze Haare waren nun schneeweiß.

„Ab jetzt seid ihr Diener des Königshaus. Ihr könnt nun alle gehen. Ihr werdet in einigen Monaten eure Aufgaben bekommen.“